

Mitgliederversammlung Schützenverein Sankt Nikolaus Klein Hesepe

Am 03. Januar 2025 fand im Schützenhaus die diesjährige Mitgliederversammlung des Schützenvereins Sankt Nikolaus Klein Hesepe statt. Der 1. Vorsitzende Markus Steinkamp konnte dazu insgesamt 60 Mitglieder begrüßen.

Die Versammlung begann mit den Berichten des Vorstandes, die einen Rückblick auf das Jahr 2024 gaben.

Ein zentrales Thema war die Abstimmung über die Erhöhung des Mitgliedsbeitrags von 30 Euro auf 40 Euro. Steinkamp erklärte, dass diese Erhöhung notwendig ist, um die finanzielle Stabilität des Vereins zu gewährleisten und um wichtige Ereignisse wie das Jubelfest im Jahr 2030 sowie notwendige Unterhaltungs- und Reparaturarbeiten am Schützenhaus zu finanzieren. Die Versammlung zeigte ein einstimmiges Verständnis für diese Maßnahme. Es ist wichtig, dass der Mitgliedsbeitrag von allen Mitgliedern, insbesondere auch von unseren älteren Mitgliedern, die freiwillig ihren Beitrag leisten, von großer Bedeutung ist. Gemeinsam stellen wir sicher, dass unser Verein auch in Zukunft erfolgreich und lebendig bleibt.

Ein herausragendes Beispiel für erfolgreiche Jugendarbeit ist die neu gegründete Jugendschießgruppe, die unter der Leitung von Christoph Cordes sowie Stefanie Vollbrecht und Yvonne Maul steht. Christoph Cordes, berichtete in der Versammlung über den Betrieb und die vielfältigen Aktivitäten der Gruppe. Er betonte, wie wichtig es ist, die Jugendlichen unseres Ortsteils zur Teilnahme zu animieren.

Ein besonderer Teil der Versammlung war die Verabschiedung von Dieter Witschen und Heiner Thesen, die nach mehr als 30 Jahren als Fahnenträger ihre Posten zur Verfügung stellten. Steinkamp dankte beiden mit einer Auszeichnung und einem Präsent, und die Versammlung ernannte sie einstimmig zu Ehrenmitgliedern.

Des Weiteren wurde Jürgen Hammerla für seine 12-jährige Vorstandsarbeit ebenfalls zum Ehrenmitglied ernannt. Hammerla stand nicht zur Wiederwahl als 1. Schriftführer. Michael Schulte wurde daraufhin als neuer 1. Schriftführer gewählt, während Jens Hessel als neues Mitglied im Vorstand die Position des 2. Schriftführers übernimmt.

Im Schlusswort bedankte sich Steinkamp bei allen, die den Verein in besonderer Weise unterstützt haben. Er äußerte die Erwartung, dass auch im kommenden Vereinsjahr 2025 eine gute Beteiligung aller Mitglieder und der Klein Heseper an den geplanten Vereinsfesten und Veranstaltungen erreicht werden kann.